

教育相談

Q&A

Q

教育相談って、どんなところ
で、どうやって相談すればよい
のでしょうか?



A

教育相談では、学校や家庭
での悩みや気がかりなことにつ
いて、臨床心理士等が相談
にあたります。

相談のしかたには2通りあります

来室相談

電話での申し込みが必要です。ご相談内容について、基本的に親子別々で継続しながら相談に応じていきます。

お子さんはことばで気持ちを表しにくいため、遊戯療法などを中心とした心理的援助を行います。

また、必要に応じて他の機関への紹介や学校との連携を行います。

電話相談

子育てのことや教育のことなど、お子さんの気になる様子についてお電話での相談に応じています。

電話にて助言や情報提供を行い、来室相談をお勧めする場合もあります。匿名でかけられてもかまいません。

*就学相談は相談のしかたが異なります。
まずはお電話でお問い合わせください。

来室相談の流れ

(教育相談の場合)

電話による申し込み

- 保護者の方の申し込みを原則としています。
- 初回面接の日時が決まるとき、申し込みが完了します。

初回面接

- 保護者面接では現在困っていることや経過をお伺いします。
- お子さんへは年齢や状況に応じて、プレイルームで遊びながら様子を見させていただくことや、無理のない内容からお話を聴きていきます。

まずはお電話で
お問い合わせください。

立川市教育委員会 特別支援教育課教育相談・就学相談
☎ 042-527-6171

ミーティング

- 初回面接で得られた資料をもとに相談員で話し合い、今後の対応を決めていきます。

- 相談の内容によっては、助言や情報提供を行うことや、他の機関を紹介していきます。

継続相談

他機関へ紹介

- 親子別の面接や遊戯療法などを行います。
- 必要に応じて心理検査を行ったり学校・園との連携を図ることや、他の機関への紹介を行う場合もあります。

第一小学校建替え事業は建築工事が進み、1月末の時点では、工事現場の外から見てもその状況が分かるものとなっています(1月現在の工事現場の全景、写真左)。



ますので、ご覧ください。

また、現在、校舎棟東側仮囲い等の複合施設は、平成26年7月が、展示されています。いずれもひご覧になつてください(写真左)。



第一小学校建替えについて

に建物が完成し、8月に引越作業を行い、9月にはすべての複合施設が供用開始される予定です。工事中、周辺地域の皆様にはご迷惑をおかけしますが、引き続き、

問
学校建替等担当係・内線
2474

インフルエンザに ご注意を

内に入り感染すること)の2種類あります。学校での集団生活では感染が広がりやすいため、日頃から手洗いを心がけ、栄養と休養をしっかりと取ることや、せきなどが出来る場合はマスクをするなど、「うつらない」工夫とともに「うつさない」配慮も必要です。

なお、児童・生徒がインフルエンザにかかる場合は、出席停止となり、登校再開には、発症後5日を経過し、かつ解熱後2日を経過していることを医師が証明する「治ゆ証明書」の提出が必要です。「治ゆ証明書」の用紙は各学校で配付するほか、市ホームページから印刷することができます。

インフルエンザの感染経路は、飛まつ感染(感染した人がせきなどをして飛んだ飛まつに含まれるウイルスを吸い込むことでウイルスが体内に入り感染すること)と、接觸感染(ウイルスを含んだ飛まつが付いたドアノブなどに触れた手を経由してウイルスが体



立川市の歴史と文化財
桃の節句展
23

3月3日の桃の節句では、女の子がいる家では雛人形を飾り、健やかな成長と健康を祈ります。雛まつりは、人形(ひとがた)によつて穂(ほ)を払う旧暦3月最初の巳の日である上巳の節句と、平安時代の貴族の幼女の人の形(にんぎよう)遊びが室町時代頃に融合して、原型ができました。

桃の節句は、上巳の頃に桃の花が咲くことからきていくと言われています。

江戸時代中期頃になると、女の子の初節句を祝う行事として段飾りの様式が整えられ、最上段に内

裏雛(2人)、下段に官女(3人)、五人囃子(5人)、隋身(2人)、衛士(3人)の5種15人をきまりものとするようになりました。

また、時代が下ると、段飾りのほか、市松人形や歌舞伎舞踊の人形も段飾りの脇を固めるようになります。

歴史民俗資料館及び川越道緑地古民家園では、2月1日(土)から3月9日(日)まで、寄贈いただいだ雛人形を飾っています。明治・大正・昭和時代に飾られた数多くの人形たちに、ぜひ会いに来てみてください。

ご理解とご協力を願いました。
問
学校建替等担当係・内線
2474

問
学務課学務保健係・内線
2515